	Мох стабилизированный кочковый  для озеленения стен в интерьере оптом.

	 Stabilized ball moss for landscaping walls in the interior by wholesale.

	Наша компания производит и поставляет стабилизированный мох кочками в Польше и по всей Европе. Растения обработаны специальным образом и долгие годы сохраняют свой первозданный внешний вид. Данный материал часто используется при оформлении витрин и рекламных стендов, идеально подходит для озеленения стен. Он позволяет подчеркнуть натуральность продуктов. Заказывайте мох кочками оптом в нашем интернет-магазине.

	Our company manufactures and supplies stabilized ball moss in Poland and throughout Europe. Plants are treated in a special way and retain their original facies for many years. This material is often used in displays design and advertising stands. Also it is perfect item for landscaping walls. It allows to emphasize products naturalness. You can order these ball moss by wholesale in our online store. 

	Наши сотни проектов Вы можете найти внизу описания в разделе “соцсети”
· 
	You can find hundreds of our projects at the bottom of the description in the "social network" section.

	Среди главных преимуществ законсервированного мха можно выделить:
· простой уход — не нужно поливать, удобрять;
· экологичность — продукт имеет природное происхождение;
· безопасность — не вызывает аллергии.

	Among the main advantages of preserved moss we can distinguish:
simple care – no need to water or to fertilize;
environmental friendliness — the product has a natural origin;
safety – it does not cause allergies.

	[bookmark: _Hlk20723575]Для того, чтобы максимально продлить срок службы интерьерного мха необходимо поддерживать комфортную влажность 60...80%. Это не сложно, так как данный показатель стандартный для офисного или жилого помещения. Удалять пыль лучше всего при помощи фена или специальной мягкой щетки. Для сохранения эластичности тканей растения используйте увлажнитель воздуха или опрыскивайте мох из пульверизатора. При соблюдении этих простых правил вы сможете сохранить внешний вид стабилизированного мха, приобретенного оптом в «Либра 7».

	In order to maximise the interior moss life, it is necessary to maintain a comfortable wetness from 60 to 80%. It is not difficult, because this indicator is standard for office or accommodation. The best way to dust off is a hair dryer or a special soft brush. To maintain the elasticity of plant tissues, you can use a humidifier or a sprayer. If you follow these simple rules, you will be able to maintain the proper facies of stabilized moss, purchased by wholesale in "Libra 7".

	-Оставить контактный телефон и почту

	-Leave a contact phone number and email

	О КОМПАНИИ

	ABOUT COMPANY

	«Либра 7» — профессиональное озеленение интерьера

	"Libra 7" is professional interior landscaping

	Оптовая и розничная продажа стабилизированного мха и других неувядающих зеленых растений

	Wholesale and retail sale of stabilized moss and other everblooming green plants

	12 лет успешного опыта деятельности на рынке. В каталоге более 40 дизайнерских идей. Реализация проектов любой сложности «под ключ» в кратчайшие сроки. Среди наших клиентов как начинающие флористы и декораторы так и компании с европейским именем. Гарантия до 10 лет. Работаем по всей территории Украины и Европы. Есть все необходимые сертификаты.

	12 years of successful experience in the market. There are more than 40 design ideas in the catalogue. Implementation of any complexity projects on “turnkey” basis as early as possible. Among our clients are both beginner florists and decorators and companies with a European name. Warranty up to 10 years. We work all over Ukraine and Europe. There are all necessary certificates.

	Схема заказа

	Order layout

	- 1 -
Обращение по телефону, мессенджеру или через сайт
 
- 2 -
Просчет доставки и оплаты от образцов до крупного заказа
 
- 3 -
Оплата через банковский счет в Польше или paypal, а также оплатой при получении
 
4- 

------------------------------------------------------------

	- 1 -
Call by phone, messenger or via the website

- 2 -
Delivery and payment calculation from samples to large order
- 3 -
Payment via bank account in Poland or Paypal, as well as payment upon receipt
4- 

------------------------------------------------------------


	                              - Оставить контактный телефон и почту*Кнопка 
                             -  Контакты +380503009871 *иконка Watsapp,Viber
                                почта pavelkoaki@gmail.com *Иконка почты

	-Leave a contact phone number and email*Button
- Contacts +380503009871 * Watsapp or Viber logos
Mail: pavelkoaki@gmail.com  *Mail icon

	ОТЗЫВЫ (СДЕЛАТЬ ССЫЛКУ НА https://libra7.com.ua/testimonials )

	REVIEWS (to MAKE a LINK https://libra7.com.ua/testimonials  )

	Присоединяйтесь к нам в Соц сетях, там Вы сможете следить за нашими новостями!
	Join us in Social Networks, where you can follow our news!
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